
 

 

Dis t r i to  Escolar  Un i f icado de San Diego  
Of ic ina de Rend ic ión  de Cuen tas 

Depar tmen to  de Superv is ión y Rend ic ión de Cuen tas 
  

Comité Consultivo del Distrito para Programas de Educación Compensatoria 
Centro de Padres Harold J. Ballard * 2375 Congress Street * San Diego, CA 92110 

6:30-8:00 p.m. 

A ct as  d e  la  Jun t a  Gen era l  

15 de enero de 2014 

Asunto Descripción/Acciones Resumen de la Junta 

1. Bienvenida 

 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 Presentación del Personal Distrital 

 Informativo: Bea Fernandez, 

Administradora del Programa, 

Departamento de Divulgación y 

Participación de Padres 
 

 

 

 

 

 
 Informativo:  Amy Redding, 

Presidente del DAC 

 Fernandez anunció que el Centro Ballard, en colaboración con la Sinfónica de San 

Diego, presentará el 4
o
 Concierto Anual de Kínder el [date].  Gratis para el público. 

Fernandez proporcionó una lista de diferentes recursos como sitios web, 

diapositivas de PowerPoint, videos y volantes para cualquier persona que desee 

entender mejor los Estándares Estatales del Tronco Común (CCSS). 

 Para información sobre los recursos disponibles, visite el sitio web del 

departamento:  http://www.sandi.net/page/1685 o llame al 619-293-4431. 

 La Presidente reconoció a la superintendente Cindy Marten, presentadores, 

invitados especiales y personal distrital. 

2. Apertura de la Junta 

 Aprobación de las Actas:  20 de noviembre 

de 2013 

 Acción:  Amy Redding, 

Presidente del DAC 

 La presidente Redding comenzó la junta a las 6:30 p.m.  Bay Park hizo una moción 

para aprobar las actas como están escritas.  Wegeforth la secundó.  Se aprobaron las 

actas tal y como escritas. 

3. Asuntos de la Mesa Ejecutiva 

 Ratificación de los Funcionarios Ejecutivos 

del DAC 
 Acción:  Amy Redding, 

Presidente del DAC 

 Se presentó para ser ratificada la siguiente lista de ejecutivos del DAC para el 2014-

15: 

Moira Albritton Representante al DAC Bay Park y Preparatoria UC 

Howard Jenkins Representante al DAC Intermedia Knox 

Emilla Castillo Representante al DAC Primaria Horton 

Imani Robinson Representante al DAC CPMA 

Helen Green Representante al DAC Preparatoria Morse 

Sally Smith Integrante de la Comunidad 

Gabriela Contreras Vicepresidente de DELAC Language Academy 

Rocco Greco Padre Intermedia Marshall 

Taft hizo una moción para aceptar la lista de ejecutivos del DAC del 2014-15.  

Wegeforth la secundó.  Se aprobó la moción a mano alzada, 30 (treinta). 

http://www.sandi.net/page/1685
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4. Asuntos del Distrito 

 Actualizaciones del Distrito 

 

 

 

 
 

 

 

 Estado del Presupuesto 

LCFF = Fórmula de Financiamiento de 

Control Local 

http://www.sandi.net/Page/57363 

 

 

 
 

 Servicios Centralizados de Title I del 

2014-15 

BOE = Mesa Directiva de Educación 

 Informativo:  Ron Rode, 

Director Ejecutivo, Oficina 

de Rendición de Cuentas 

 

 
 

 

 

 Informativo:  Debbie 

Foster, Directora de 

Operaciones del 

Presupuesto 

 

 
 

 
 

 Informativo:  Ron Rode, 

Director Ejecutivo, Oficina 

de Rendición de Cuentas 

Informativo:  Amy 

Redding, Presidente del 

DAC 

 Rode reportó lo siguiente: 

La Oficina de Rendición de cuentas contactará a todas las escuelas de provisión 2 

(calendario tradicional y de año continuo) para solicitar información adicional o 

formularios que falten.  Preguntas sobre la recolección de formularios de la LCFF de 

escuelas de Provisión 2 Elizabeth Kramer a ekramer@sandi.net o 619-725-7166. 

La encuesta DAC SSC LCFF continúa abierta por si alguien desea llenarla. 
 

 Foster dio una actualización sobre: 

 El equipo del Presupuesto/Finanzas está trabajando diligentemente en los fondos y 

apoyos de la LCFF 

 Habrá información adicional sobre la LCFF 

 El Gobernador se ha comprometido a emitir más fondos para el 2014-15 

 Los presupuestos con base en las escuelas serán repartidos el 27 de enero de 2014 

 Se determinará la fecha para que sean devueltos 

 

 Rode compartió las recomendaciones propuestas de financiamiento dialogadas por la Mesa 

Directiva (BOE) y la Superintendente durante la junta de la BOE del 1/14/14.  Rode habló 

sobre las partidas afectadas en el plan de Servicios Centralizados de Title I del 2014-15. 

La Presidente del DAC compartió las recomendaciones del Subcomité del DAC (se reunió 

el 8 de enero de 2014) con respecto al posible déficit de $6.7 millones.  La Presidente 

indicó que las recomendaciones propuestas están alineadas a la propuesta de al 

Superintendente. 

Las recomendaciones se entregaron por escrito a la BOE (junta de la Mesa Directiva del 

1/14/14) de parte del DAC.  Se proporcionaron copias a la asamblea general.  La Presidente 

permitió que se dialogara más a fondo. 

Antes del diálogo, se le pidió a la asamblea general que considerara la posibilidad de 

transferir los $1.5 millones de fondos remanentes de Title I del 2012-13 al presupuesto de 

Servicios Centralizados de Title I del 2014-15 o de redistribuir los $1.5 millones de fondos 

remanentes de Title I del 2012-13 directamente a los planteles escolares.  A continuación se 

encuentran los votos de la asamblea general: 

1. ¿Que sean redistribuidos directamente al plantel escolar? 

(como se realizó el voto durante la junta general del 18 de diciembre de 2013) 

La asamblea del DAC votó a mano alzada = 30 votos 

2. ¿Que se utilicen para escuela de verano como lo recomendó el distrito ($1.3 millones)? 

(consulte a la partica escrita en el informe del distrito del 21 de enero de 2014) 

La asamblea del DAC votó a mano alzada = 10 votos 

Después de un largo diálogo, la Presidente del DAC le pidió a la asamblea general que 

votará sobre las siguientes preguntas: 

http://www.sandi.net/Page/57363
mailto:ekramer@sandi.net
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 Servicios Centralizados de Title I 

del 2014-15 

 

 Continuó el diálogo con 

la asamblea general del 

DAC. Informativo:  

Amy Redding, 

Presidente del DAC 

 

Con respecto al uso del “Innovation Grant” (2012-13  $1.5 millones) del DAC votó de la siguiente 

manera: 

1. ¿Cuántos apoyan la propuesta de la subvención de $1.5 millones? 

La asamblea del DAC votó a mano alzada = 11 votos 

2. ¿Cuántos desean ampliar la escuela de verano e incluir la primaria? 

combinar $1.5 millones con los $1.3 millones de la escuela de verano  

La asamblea del DAC votó a mano alzada = 14 votos 

3. ¿Usar los $1.5 millones para Escuelas en Mejoramiento del Programa de Año 4/5 con el 

rastreador de presupuesto de cuatro (4) dígitos (la parte de rendición de cuentas)? 

La asamblea del DAC votó a mano alzada = 16 votos 

La Presidente le reportará a la BOE el número de votos para cada una de las tres opciones 

principales propuestas por la asamblea general del DAC.   

EXTENSIÓN DE LA JUNTA 
 

 La Preparatoria Mira Mesa hizo una moción para extender la junta por diez minutos (8:10 p.m.).  

Wegeforth la secundó.  Se aprobó la moción para extender la junta de las 8:00 p.m. a las 8:10 p.m. 

 Primer Borrador del Informe de 

Clasificación de Title I del 2014-15 
 BOE = Mesa Directiva de Educación 

PI = Mejoramiento del Programa  

 

 Informativo:  Ron 

Rode, Director 

Ejecutivo, Oficina de 

Rendición de Cuentas 

 Rode reportó sobre los temas que se tocaron durante la junta de la BOE:  

 La financiación total propuesta permanecerá igual, en $15.4 millones 

 El límite permanecerá igual, en 40% 

 El método de escala móvil permanecerá igual.  Comenzará a $348 dólares por alumno y se 

reduce por $5.50 por cada disminución en porcentaje. 

 El distrito tiene 1000 alumnos menos, en algunos casos, hay más dólares para los alumnos. 

Se permitió tiempo para diálogo.  Rode explicó que en el 2014-15, no avanzará el estatus de las 

escuelas en mejoramiento del programa (PI).  El distrito implementará la prueba piloto Smarter 

Balanced y no se reportará ningún resultado escolar.  Por lo tanto, no habrá datos estudiantiles para 

hacer determinaciones de rendición de cuentas en las escuelas intermedias y primarias.  

Rode indicó que el Informe de Clasificación de Title I del 2014-15 se presentará ante la BOE para 

la segunda lectura y su ratificación.  La Presidente del DAC solicitó un voto a mano alzada a favor 

de recomendar el Informe de Clasificación de Title I de la manera que se presentó;  Aprobar 23  

Opuestos 2  Abstenidos 5 

 Comentarios Públicos  Abierto a la asamblea 

general 

 Nada. 

La junta concluyó a las 8:11 p.m.  Las actas fueron documentadas por M. Johnson2. 

La próxima Junta General está programada para el miércoles, 19 de febrero de 2014, de 6:30 a 8:00 p.m. 

en el Centro de Padres Harold J. Ballard, 2375 Congress Street, CA 92110 

Habrá guardería infantil e interpretación en español gratuitas solamente durante la Junta General 

Todas las hojas informativas, presentaciones de diapositivas, actas, agendas y grabaciones de audio están publicadas 

en el sitio web del Comité Consultivo del Distrito (DAC) en http://www.sandi.net/Page/53173. 

http://www.sandi.net/Page/53173

